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.REQUERIMENTO DESPACHO

Nº EMENTA :
——————————————

REQUER PROVIDÉNCIAS PARA A
REABERTURA DA UBS DO QUINTINO FACCI
I

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que a UBS Prof. Zereferino Vaz, locabilzada no bairro
Quintino Facci I, está desde o final do ano passado
fechada para reformas;

CONSIDERANDO que tal reforma sequer se iniciou, sendo informado pela
Prefeitura Municipal a respeito de sua conclusão
prevista apenas para o final deste ano ;

CONSIDERANDO que a unidade atende no total 12 bairros carentes que
necessitam da cobertura dos serviços que incluem
especialidades básica além de assistência e
planejamento familiares, dando suporta a uma
população de aproximadamente 12 mil pessoas.

REQUEREMOS na forma regimental, após ouvido o Plenário, seja
oficiada a Prefeitura para que, através da Secretaria da
Saúde tome providências no sentido de acelerar a
conclusão destas obras retornando o atendimento a
necessária normalidade.

Sala das Sessões, 01 de fevereiro de 2018
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